

Bienvenue au Club Franco 2023-2024 !

Nous sommes fiers d'offrir un Club avant école de 7h00 jusqu'à 08h30 et un Club après école de 14h50- 17h30.

En septembre, les prix du Club Franco ne changeront pas.

Paiements mensuels:

	1 enfant 250\$
	2 enfants 420\$
	3 enfants 550\$

******Nouveauté !!** Cette année, en raison de l'augmentation d'intérêt, nous offrirons juste le Club Franco aux jeunes d'âge 4-10

Veuillez inscrire votre enfant pour l'année scolaire 2023-2024. Vous pouvez envoyer un courriel pour vous inscrire (et joindre des documents par annexe), s'il vous plaît notez, votre place ***ne sera pas réservée*** avant que TOUS les documents soient envoyés au : centrefranco01@gmail.com **Ceci est premier venu premier servi**

**formulaire d'inscription

**page signer (permission photos, voyages et politiques du Club franco)

**documents pour dépôt direct (formulaire signé ET chèque annulé OU formulaire de votre banque)

C'est la responsabilité de l'enseignant(e) d'accompagner l'enfant sur l'autobus ou de l'emmener au Centre. **Veillez donc vous assurer de bien communiquer avec nous et l'enseignant de votre enfant quant aux activités après l'école. (Veillez noter, le Centre et l'école sont deux entreprises différentes; qui fonctionnent séparément).** Si une autre personne vient chercher votre enfant, veuillez aviser le personnel (par courriel sera suffisant).

Nous avons vraiment hâte à septembre ! Nous offrirons diverses activités. Bien sûr, les enfants seront invités à participer à toutes les activités parascolaires offertes par l'école.

S'il vous plaît ne pas hésiter à contacter le CCFT au apresecole01@gmail.com ou 902 324-2100 si vous avez des questions. Jillian sera à votre disposition de 11h-17h30

Yvette Saulnier, directrice

Jillian Ford-King, coordonnatrice de projets

Jocelyne Hovey, administration

We are proud to offer a Before School Club from 7:00 am until 8:30 am and an After School Club from 2:50 pm - 5:30 pm.

In September, Club Franco prices will not change.

Monthly payments: 1 child 250\$
2 children \$420
3 children \$550

****New!! This year, due to increased interest, we will only be offering Club Franco to youth ages 4-10

Please register your child for the 2023-2024 school year. You can send an email to register (and attach documents by attachment), please note, your place will not be reserved until ALL documents are sent to: centrefranco01@gmail.com This is first come first served

**Registration Form

**signed page (photo permission, travel and Club Franco policies)

**documents for direct deposit (signed form AND canceled check OR form from your bank)

It is the responsibility of the teacher to accompany the child on the bus or to take him to Club Franco. Please ensure that you communicate with us and your child's teacher regarding after-school activities. (Please note, the Center and the school are two different businesses; which operate separately). If another person is picking up your child, please notify the staff (email will suffice).

We are really looking forward to September! We will offer various activities. Of course, children will be invited to participate in all extracurricular activities offered by the school.

Please do not hesitate to contact the CCFT at apresecole01@gmail.com or 902 324-2100 if you have any questions. Jillian will be available from 11 a.m. to 5:30 p.m.

Yvette Saulnier, Director

Jillian Ford-King, Project Coordinator

Jocelyne Hovey, administration